



ひよこ組だより

きらら保育園 令和6年7月1日発行



雲間から差し込む太陽がじりじりと暑くなってきました。もうすぐ梅雨明けがやってきますね。お部屋の中では、子ども達は自分で遊びたいおもちゃを先生に指差しをして教えてくれたり、できるようになった体勢で動いて遊んだり、暑さに負けず自由に遊び、笑顔がたくさんみせてくれています。

夏の暑さに負けないように、室温・湿度に気を付けながら、水分をしっかりと摂り、子ども達が快適に過ごせるようにしていきたいと思います。

保育&給食参観、ありがとうございました。

いつもと違う雰囲気、「あれ？なんでママがいるの？」と初めは、きょとんとした表情を見せていた子ども達。段々と「わあ、ママだ😊」と満面の笑みを見せていましたね。子ども達の笑顔を見ていると、本当にママの事が大好きなんだなあと心暖かくなりました。短時間でしたが、普段の子ども達の様子をご覧になれたのではないかと思います。お忙しい中、ご参観いただき、ありがとうございました。



大好きな絵本『パンダのあかちゃんおとつと』

ママといっしょの給食、おいしいな



👉 帽子をかぶってお出か



これなんだ？



👉 道端のそうさんに興味津々



👉 先生と追いかけて

クラスの様子



👉 一人でたっちするよ



ばああ



よいしょっ！



新しいおともだち



あんよが上手な、とうりくん😊
よろしくね♥

おねがい

たくさん汗をかく季節になりました。汗をかいた時には、こまめに着替えをしたいと思いますので、着替えを多めに準備して下さいます。また、すべての持ち物に記名をして下さるようお願いいたします。